
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院経済産業委員会ニュース

平成 21.11.20 第 173 回国会第２号

11月 20 日（金）、第２回の委員会が開かれました。

１ 経済産業の基本施策に関する件並びに私的独占の禁止及び公正取引に関する件

・直嶋経済産業大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

吉 井 英 勝君（共産）

・中小企業の資金繰りは、2007 年 10 月に導入された責任

共有制度の影響で、一般保証の承諾額が半減した。政権

交代を期に、中小企業のためにも全額保証にするべきで

はないか。

・鳩山内閣の温室効果ガスの 25％削減策の中に、新たな原

子力発電所の増設案は入っているのか。また、増設案が

あるならば、新規に何基の増設を予定していて、どの程

度の温室効果ガスの排出削減が見込まれているのか。

・太陽光発電の全量買い取り制度に関して、政府としては

ソーラーパネル設置の初期投資をいくらと考え、それが

回収されるには、どの程度の期間を見込んでいるのか。

今後の展望とともに聞きたい。

２ 外国為替及び外国貿易法第十条第二項の規定に基づき、北朝鮮からの貨物につき輸入承認義務を課する等の措置を講

じたことについて承認を求めるの件（内閣提出、承認第 1号）

外国為替及び外国貿易法第十条第二項の規定に基づき、北朝鮮を仕向地とする貨物につき輸出承認義務を課する等の

措置を講じたことについて承認を求めるの件（内閣提出、承認第 2号）

・直嶋経済産業大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

吉 井 英 勝君（共産）

・北朝鮮に六者会合への復帰を要求するという、前政権時

代のＧ８外相会合の議長声明は、政権交代後の現在も外

務省の方針として変わりないか。

・六者会合に戻ることが北朝鮮にとっても自らの安全保障

につながるということを理解させることが重要と考え

るが、直嶋経済産業大臣の認識を聞きたい。


